



Wir helfen grenzenlos



© Internationale Entwicklung / Lizenzfrei

Das Coronavirus befällt die Menschheit rund um den Globus. Auch in unseren Partnerländern leiden viele unter den Folgen.

Während wir in der Schweiz langsam zu einer neuen Normalität zurückkehren, breitet sich das Virus in anderen Teilen der Welt erst jetzt flächendeckend aus. Dabei richtet es verheerende Schäden in Bevölkerung und Wirtschaft an. Dies hat schlimme Konsequenzen für die Menschen vor Ort, unsere Projektpartner und unsere Projekte.

Durch die strengen, aber notwendigen Massnahmen zur Eindämmung des Virus steht der Alltag in unseren Partnerländern beinahe still. Menschen, die bereits auf Hilfe angewiesen sind, stellt die aktuelle Krise vor beinahe unlösbare Probleme. Besonders dramatisch ist die Lage für die Kinder, sind doch viele von ihnen beispielsweise auf das Schulernährungsprogramm angewiesen.

Mit einem ausserordentlichen Mailing hat die Internationale Entwicklung der Heilsarmee Schweiz nun ihre Spenderinnen und Spender über die Situation informiert und zur Unterstützung aufgerufen.

[Zum Mailing](#)

Autor

André Chatelain / Internationale Entwicklung

Publiziert am

11.5.2020